

La pequeña minería y sus vivencias se exhiben en Centro Cultural Palace



Se inauguró en el Centro Cultural Palace la exposición «Rescate del patrimonio regional de la pequeña minería: Pirquineros, imágenes de su cotidianidad (segunda parte)», Fondart Regional del artista visual Audé Gutiérrez.

Se trata de 12 pinturas al óleo y 12 grabados, que plasman los rostros, esfuerzos y vivencias de los pirquineros. Estas obras visuales pretenden entregar una inter-

pretación desde la sensibilidad del artista, que intenta rescatar el pasado de la pequeña minería artesanal de la región, a través de colores, formas, matices, luces, som-

bras y relieves.

Esta interesante muestra puede ser visitada de lunes a sábado, entre las 09:00 y las 18:00 horas, hasta el 31 de enero.